
平成28年第4回東広島市議会定例会

項目 細目 詳細

ア 本市の国際交流の現状と成果は
イ 今後の発展性について

ア 国の制度の活用状況を問う
イ 学校での研究活動の成果は

ア 多文化共生のまちづくりについて
イ 外国人市民への支援体制を問う

ア 障害者への窓口対応について
イ 障害者からの「声」は届いているのか
ウ 障害に理解を促す条例制定について

自治体の国際化について
国際交流について

第四次東広島市総合計画後期基本計画について

障害者支援について
(1) 障害者への理解と配慮について

1
重光　秋治

(一問一答)

発言時間

一般質問通告者一覧表（１２月８日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

1

市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

３５分

(1)

(2) ＪＥＴプログラムについて

(3)

２
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発言時間

一般質問通告者一覧表（１２月８日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

ア 村落共同体を守らねばならない

ア アセアンの成長の原動力は日本の製造業
イ 日本の共同体文化が日本の製造業の強みである
ウ 東広島は製造業のまち

2
宮川　誠子

(一問一答)

1

市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

３５分

(1)

(2) グローバリズムの終焉により、日本は世界のハイテクセンターに！

合併１０年を検証する
世界の潮目は変わった、日本型共同体の再興を！
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項目 細目 詳細
発言時間

一般質問通告者一覧表（１２月８日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

ア 高齢化する自動車運転の、安全対策について問う。
イ 生活道路の歩行者の安全確保について問う。

ア PDCAサイクルの活用について問う。

3
中川　修

(一問一答)

1 東広島市交通安全計画について
市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

３５分

(1) 道路交通の安全対策について

(2) 計画の進捗管理について


